



Feuerdrachen haben Weihnachtsbäume eingesammelt

Wie geplant und per Handzettel jedem Haushalt angekündigt, haben die Friedschen Feuerdrachen am Samstag, 11. Januar, die Weihnachtsbäume in Frieda eingesammelt. Dem Abbrennen der Bäume auf der Osterfeuerwiese

wurde beim Würstchenessen zugesehen – bei sonnigem und trockenem Wetter eine schöne Gemeinschaftsaktion! Die Feuerwehr Frieda und die Feuerdrachen danken für die vielen Spenden in süßer oder anderer Form!

Am kommenden Samstag, 25. Januar, findet dann die Jahreshauptversammlung der Freiwilligen Feuerwehr Frieda statt. Los geht es um 20 Uhr in der Weinberghalle in Frieda.